



Inauguración del Parque y Monumento "Gral. San Martín". (Foto: Revista Cronología de Bragado, N° 37).

Por Leonel G. Avila

[Twitter.com/leonel_avila](https://twitter.com/leonel_avila)

Décadas atrás era frecuente que las fiestas patronales se vivieran con gran jolgorio ante los diversos acontecimientos que se realizaban tanto desde el ámbito religioso como estatal. Pero pocas veces cobró tamaña magnitud histórica como el 30 de agosto de 1938.

En un mismo día Bragado celebró la llegada de ministros, del gobernador Manuel Fresco, legisladores nacionales y provinciales, el jefe de la Policía de la Provincia y hasta del Intendente de La Plata.

Pero el carácter histórico no se limitó sólo a eso, sino que también hubo una gran cantidad de actividades de notoria importancia. Cumpliendo con la propuesta que en 1935 había enviado el intendente municipal Francisco Ibarra al Concejo Deliberante, se procedió con la inaudauración del Parque (hov Plaza) y monumento al General San Martín. También se estrenó el circuito Facundo B. Quiroga; se colocó la piedra fundamental del edificio de la Escuela Normal; y se inauguraron los edificios de la Escuela Nacional, de la Escuela de Artes y Oficios, el pórtico del Cementerio Municipal, el campo de deportes del Bragado Tennis Club, y la Sala de Maternidad y Pabellón de Tuberculosis del Hospital Municipal.